



Rapport d'activité NOV 2021 - NOV 2022





Sommaire

1. **Réalisations de l'année 2022**
2. **Projets pour l'année 2023**
3. **Remerciements**



En Décembre 2021, plus d'1,36 millions d'habitants de Tacloban étaient entièrement vaccinés contre la covid-19. La région des Visayas Orientaux était en bonne voie pour atteindre l'immunité collective à la fin de l'année 2021 selon les autorités. La province de Biliran a communiqué le taux le plus élevé de vaccination (68,7%), suivie de Tacloban (63,2%). Le 4 Janvier 2022, plus de 6000 cas ont été diagnostiqués à Tacloban, dont 97% ont guéri. Tous les enfants parrainés par HOPES ont été vaccinés contre la covid-19 et sont en bonne santé.

1. Réalisations 2022

Pour bien commencer l'exercice 2022, et comme pour l'exercice 2021, ANIMUS-S, nous renouvelle sa confiance en nous faisant un don de 1500€ ! Encore une fois, c'est un cadeau précieux car cela nous permet de sécuriser les fonds nécessaires pour scolariser les 5 filles, et donc d'entamer l'exercice de façon nettement plus sereine. Cela nous permet également d'œuvrer sur d'autres plans, comme l'acquisition de matériel, le financement de matériel médical ou de nourriture lors de catastrophes climatiques, comme c'est régulièrement le cas, et qui nécessitent une réponse urgente et significative.

Début 2022, nous nous sommes mis en quête d'acquérir un nouvel ordinateur, le premier entièrement à nous, qui nous permettrait d'être plus indépendants de VFV et de leur matériel, mais aussi de pouvoir doubler nos possibilités d'aide aux enfants pour qu'ils puissent suivre leurs cours en ligne. En effet, nous avons été prévenus que, malgré l'amélioration nette de la situation sanitaire dès les premiers mois de 2022, les cours ne reprendront pas en 100% présentiel avant août 2023. Après de nombreuses tentatives d'achat à distance, ce pays étant extrêmement protectionniste, nous avons échoué faute d'avoir une carte bancaire d'une banque locale. Nous décidons donc de l'acheter lors de notre prochain séjour sur place, que nous espérons alors pouvoir réaliser durant l'été 2022. Nous y avons cru car en décembre 2021, le gouvernement Philippin a, pour une durée de 2 semaines, rouvert ses frontières, afin de relancer le tourisme, véritable moteur économique du pays. Cependant, l'expérience ayant relancé les cas de covid de façon violente, la frontière est restée fermée jusqu'en juin 2022. Les billets d'avion étant déjà excessivement chers, nous décidons de reporter notre séjour à l'été 2023.

Malgré ces difficultés, en France, nous continuons nos efforts afin de récolter des fonds. Après avoir rassemblé un certain nombre d'objets pendant presque 1 an, nous avons décidé de participer à la brocante de St Cloud le 22 mai 2022. La brocante a eu lieu de 7h du matin jusqu'à 18h et nous avons pu collecter plus de 400€ ! Un vrai succès pour HOPES. Cet argent ira intégralement à nos projets pour les enfants parrainés.

La semaine suivante, nous avons eu la chance d'être associés au mariage solidaire et collaboratif de Marine et Louis de Lavignère, le 28 mai 2022. Le concept consistait à demander aux invités de participer financièrement, ainsi qu'à la préparation et l'organisation



du mariage. De cette façon, l'argent économisé sur le budget initial grâce à l'implication des invités a pu être reversé à HOPES. Ce don, d'un montant d'environ 10 000€ étalé sur trois ans, voire 4 ans, va nous permettre de parrainer onze enfants de 6 à 17 ans, qui ont perdu leurs parrains pendant la pandémie, jusqu'à la fin de leur scolarité. Beaucoup de ces enfants sont "âgés", entendez entre 12 et 17 ans et sont donc moins faciles à faire parrainer. C'est une triste réalité, il faut être "mignon" pour être parrainé de nos jours. Ce don est une véritable bouée de sauvetage pour ces enfants, au meilleur des moments. Nous avons donc, en accord avec Marine et Louis, décidé d'étaler le don par semestre car nous voulons, premièrement contrôler chaque euro et l'utiliser au mieux, deuxièmement, nous espérons avoir l'autorisation de délivrer des rescrits fiscaux en 2023, ce qui permettrait de nous verser non pas 10 000€ mais environ 16 600€ de quoi changer la vie de nombreux enfants.

Cependant, les Philippines étant un pays tropical, il continue de faire face à des événements climatiques toujours plus violents, ce qui rend très compliqué le développement du pays à long terme. En effet, fin octobre 2022 la tempête Nalgae s'est abattue sur l'île de Catanduanes. Nous avons pris contact avec notre partenaire local pour nous assurer de leur sécurité et celles des enfants. Après nous avoir rassuré à ce sujet, ils nous ont indiqué qu'une opération de secours allait être mise en œuvre pour envoyer des kits aux familles touchées par le cyclone dans la communauté de Bato, contenant notamment des vêtements d'occasion, des produits d'hygiène, des serviettes et de la nourriture. Nous avons donc proposé notre aide et HOPES a envoyé les fonds nécessaires pour acheter les produits essentiels qui viendront compléter les kits de 60 familles à raison de 2€ par kit.

Enfin, pour clôturer l'exercice 2022, nous sommes heureux de pouvoir prévoir notre retour sur l'île de Leyte en septembre 2023, les conditions sanitaires s'étant enfin améliorées. Nous pourrions ainsi leur apporter du matériel informatique (tablettes), nous prévoyons également d'emporter avec nous des vêtements de seconde main en excellent état afin de les offrir aux familles de nos enfants parrainés.

2. Projets 2023

Notre premier objectif, et le plus important comme toujours, est le financement de la scolarité de nos 16 enfants parrainés.

Dans le cas où nous obtiendrions l'autorisation de délivrer le rescrit fiscal, nous aimerions réaliser un gala de charité en partenariat avec Néon France ainsi que des artistes lyriques.

A l'issue du gala nous espérons pouvoir avoir les ressources financières suffisantes pour faire construire la première maison HOPES.



3. Remerciements

HOPES remercie chaleureusement Louis et Marine, les jeunes mariés; tous les invités du mariage collaboratif; Blandine et Aubin, qui ont contribué à la brocante; Hervé et Carmen de Lavignère, Jean-Marc et Brigitte Vigilant, ainsi que Valérie Marly, fidèles parrains et marraines de HOPES, et tous les donateurs de HOPES.

Xavier de Lavignère
Président